

REACTIVACIÓN

Banqueros piden apertura prudente de la economía

JEANETTE LEYVA
jleyva@elfinanciero.com.mx

La mayor preocupación que tiene la banca es que la economía se restablezca a un ritmo favorable lo antes posible, ya que se debe detener la contracción económica, por lo cual “la reactivación tiene que ser prudente, escalonada y muy inteligente en el sentido de qué regiones, qué ciudades pueden ir abriendo, y después definir cómo se manejara el resto del país”, explicó Luis Niño de Rivera, presidente de la Asociación de Bancos de México.

En reunión virtual con medios, el presidente de la ABM consideró que se necesita reactivar la economía, ya que el ciclo de empleo, producción, distribución y ventas hoy está interrumpido, “y necesitamos recuperarlo lo antes posible porque el consumo es el mayor motor que tiene la economía nacional”.

El segundo motor son las exportaciones, recordó, y si se reactivan junto con la rama automotriz, electrónica y el campo que son los primeros candidatos para

DOS. Actores del sistema como son la banca y Banxico pueden llegar a poner sobre la mesa recursos por unos 1.4 billones de pesos.

FOCOS

La banca llega a esta crisis con un nivel de capitalización adecuado y sin problemas en la cartera a diferencia de otras épocas que contaba con poca solvencia.

El segmento de Mipymes y personas físicas con actividad empresarial es el que más destaca al apoyar a 3.2 millones de clientes de los 7.9 millones beneficiados

abrir dado la relación de México con EU será positivo, lo cual junto con el Plan Nacional de Inversión Fija Bruta de Infraestructura, la economía puede recobrar el vigor.

AYUDA A CLIENTES SIGUEN FLUYENDO
Niño de Rivera también explicó que los bancos tienen ya más de 7.9 millones de créditos registrados en sus programas de ayuda para diferir el pago en los próximos 4 a 6 meses.

